

Fecha: 31-05-2025 Medio: La Tercera Supl.: La Tercera Tipo: Noticia general

Título: La puesta en escena que prepara la derecha

Pág.: 21 Cm2: 377,6

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 78.224 253.149 No Definida



► La abanderada de Chile Vamos (UDI, RN y Evópoli) Evelyn Matthei.

## La puesta en escena que prepara la derecha

La abanderada de Chile Vamos, Evelyn Matthei, se referirá el mismo domingo al discurso del Mandatario, mientras que José Antonio Kast tendrá una actividad el lunes para abordar el tema.

## Por Pedro Rosas

Junto a sus principales asesores, el domingo en la mañana la abanderada de Chile Vamos (UDI, RN y Evópoli), Evelyn Matthei, seguirá la última cuenta pública del Presidente Gabriel Boric.

La idea, explican en su entorno, es poder fiscalizar los anuncios y el balance que haga el Mandatario de su último año de gobierno. Por lo mismo, finalizado su discurso, la candidata convocará a un punto de prensa para referirse a la alocución.

Si bien en el bloque no ha habido una coordinación para enfrentar esta última cuenta pública, en los partidos coinciden en que es una buena oportunidad para emplazar a La Moneda por los compromisos incumplidos y por lo que, a su juicio, ha sido una mala gestión

Por lo mismo, junto a Matthei, la UDI y RN estarán desplegados en busca de capitalizar la jornada.

"Este domingo el Presidente Boric nos va a tratar de convencer de que Chile es una taza de leche, que está todo bien, pero usted sabe que esto no es así. A usted le cuesta llegar a fin de mes; un niño, según la Fiscalía, muere asesinado todas las semanas; las personas se están muriendo de cáncer en las listas de espera; los jóvenes que han estudiado en un instituto, en la universidad, no encuentran trabajo", dijo ayer en la antesala de la rendición de cuentas ante el Congreso.

Y agregó: "Esto no es normal, lo vamos a cambiar, sé cómo cambiarlo. Tengan fe, tengan esperanza, a este gobierno le queda poco. Vamos a volver a un Chile que crece, que se desarrolla, en paz y con armonía, y sin corrupción".

A solo meses de la elección presidencial y parlamentaria, algunos no esconden que son estos hitos los que se tienen que aprovechar para endurecer el tono contra el oficialismo.

Así, el abanderado del Partido Republicano,

José Antonio Kast, también se referirá durante el lunes al discurso del Mandatario. Esto, junto con adelantar algunas propuestas sobre empleo público.

En esa colectividad, si bien aún se está definiendo la puesta en escena para el domingo, por lo pronto adelantan que la bancada de diputados realizará un punto de prensa una vez finalizado el discurso.

En paralelo, en la UDI durante toda la semana han impulsado una campaña en redes sociales con el hashtag #TeCobramosLaPalabra, referida a una parte del discurso que el Mandatario dio el año pasado en el que aseguró que "en esto me pueden cobrar la palabra".

Por ejemplo, apuntan a que, pese a sus promesas en seguridad durante el año pasado, el 2024 fue el año con más homicidios desde el retorno a la democracia y hay presencia de 10 organizaciones criminales transnacionales.

Así lo han hecho saber también respecto de los compromisos en materia económica y migración ilegal.

Ayer, en tanto, compartieron una publicación respecto de probidad y uso de recursos públicos. Ahí recalcan casos como el de las licencias médicas irregulares, los convenios con fundaciones como ProCultura y Democracia Viva y la compraventa de la casa de

Lo propio están preparando en RN, donde compartirán algunas gráficas en redes sociales con el hashtag #ChileQuiereEsperanza, apuntando, por ejemplo, a la distancia del gobierno con las prioridades de la ciudadanía con proyectos como el de aborto, presentado durante esta semana.

Así, explican, la idea también es emplazar a que parte importante de los avances en materia de seguridad fueron gracias a los votos de la oposición en leyes como Naín-Retamal y antiterrorista, entre otras.

El abanderado de los libertarios, Johannes Kaiser, en tanto, todavía está evaluando qué hará durante esa jornada. •

